

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT karena atas rahmat dan karunia-Nya penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik, skripsi berjudul **“Pengembangan Lembar Kegiatan Peserta Didik (LKPD) Berbasis Inkuiri Terbimbing Berbantuan Simulasi *PhET* Pada Materi Pokok Fluida Dinamis”**. Adapun skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga di sampaikan kepada bapak Drs. Khairul Amdani, M.Si., ibu Dr. Sondang R. Manurung, M.Pd., bapak Prof. Dr. Makmur Sirait, M.Si., dan ibu Yul Ifda Tanjung, M.Pd., selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada bapak Prof. Dr. Mara Bangun Harahap, MS., selaku dosen pembimbing akademik, bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd., M.Si selaku ketua jurusan fisika, Bapak Sabani, S.Pd., M.Si selaku sekretaris jurusan fisika dan ibu Dr. Dewi Wulandari, S.Si., M.Si selaku ketua prodi jurusan pendidikan fisika juga kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf dan pegawai jurusan fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Ucapan terima kasih penulis sampaikan juga kepada ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku dekan FMIPA Unimed. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Kepala MA Swasta Madinatussalam bapak Drs. H. M. Royanta, S.Pd. I., M. Pd., dan guru fisika MA Swasta Madinatussalam ibu Rohazmy Rizky S.Pd., yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian, serta para guru dan staf pegawai administrasi yang telah memberikan kesempatan, motivasi dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada orang tua tercinta Ayahanda Suratman dan Ibunda Lina Anita yang terus memberikan dukungan moril dan materil serta kasih sayang yang tak pernah henti. Untuk adik tersayang Muhammad Af Rizal yang selalu memberikan dukungan berupa semangat dan doa kepada penulis dalam menyelesaikan studi S1 di UNIMED.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan teristimewa kepada sahabat terbaik selama 4 tahun mengenyam pendidikan di UNIMED Fisika Dik A 2015 Terkhusus untuk Annisa, Ardiansyah, Benni Sinaga dan Ade Luthfiyah yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan perkuliahan di UNIMED serta berbagi suka duka membantu dalam penyusunan skripsi hingga selesai. Terima kasih juga untuk kawan-kawan perantauan adik-adik kos 19, terutama untuk teman satu kamar Maya Sucianti yang selalu menjadi tempat berkeluh kesah penulis. Teristimewa juga untuk orang terkasih Rahmad Santoso, SP yang telah banyak memberikan dukungan dan semangat kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan,                  Juni 2019  
Penulis



Devi Safitri  
NIM. 4151121015